

DAFTAR PUSTAKA

- Akmal, Saiful, Abdul Rani Usman, and Qamaruzzaman Qamaruzzaman. "Political and Educational Messages in Serambi Indonesia: A Framing Analysis." *Jurnal ASPIKOM* 8, no. 2 (2023): 287.
<https://doi.org/10.24329/aspikom.v8i2.1270>.
- Amin, Nur Auwaliah, and Roziana Febrianita. "Konstruksi Realitas Media: Analisis Framing Pemberitaan Penyanderaan Pilot Susi Air Di CNN Indonesia Dan Tribunnews." *LINIMASA : JURNAL ILMU KOMUNIKASI* VII, no. February (2024): 4–6.
- Andreas Yuda Pramono. "Lima Tahun Berturut-Turut Angka Bunuh Diri Di Gunung Kidul Selalu Di Atas 20 Kasus." *Harian Jogja*, 2024.
<https://jogjapolitan.harianjogja.com/read/2024/03/13/513/1167870/lima-tahun-berturut-turut-angka-bunuh-diri-di-gunungkidul-selalu-di-atas-20-kasus>.
- Annisa, Zam, and HendraSetiawan. "Analisis Framing Pandan Kosicki Terhadap Pemberitaan Bom Bunuh Diri Di Astana Anyar: Pada Media Onlinedetik.Com Dan Cnnindonesia.Com." *Jurnal Ilmiah Wahana Pendidikan* 32, no. 3 (2021): 167–86.
<https://doi.org/https://doi.org/10.5281/zenodo.7790259>.
- Aridi, M. "Analisis Framing Pemberitaan Bunuh Diri Di Media Dulohupa. Id." *Jambura Jurnal Ilmu Komunikasi* 3, no. 1 (2025): 129-144.
- Arsyad, Dziyaaul Hubbi, Edy Sudaryanto, and Fransisca Benedicta Avira Citra Paramita. "Analisis Framing Pemberitaan Kejahatan Perang Israel Di Palestina Pada Media Al Jazeera Dan CNN World." *RELASI: Jurnal Penelitian Komunikasi* 32, no. 3 (2021): 167–86.
- Az-Zahra, Nazwa Fatimah, Ilfa Hana Nurkholisoh, Anjani Wijayanarti, Reva Khoirun Nisa, and Edi Suresman. "Efektivitas Pesan Islam Di Instagram Dan Tiktok Sebagai Media Dakwah." *Global Research and Innovation Journal* 01, no. 02 (2025): 145–53.
<https://journaledutech.com/index.php/great/article/view/127>.
- Chand, Satish Prakash. "Methods of Data Collection in Qualitative Research: Interviews, Focus Groups, Observations, and Document Analysis." *Advances in Educational Research and Evaluation* 6, no. 1 (2025): 303–17.
<https://doi.org/10.25082/aere.2025.01.001>.
- Domaradzki, Jan. "The Werther Effect , the Papageno Effect or No Effect ? A Literature Review." *Public Health* 18, no. 5 (2021).
- Durkheim, É. *Suicide: A Study in Sociology* (J. A. Spaulding & G. Simpson, Trans., 1952). Routledge & Kegan Paul. (Original work published 1897), 1897.
- Evizal Abdul Kadir, Sri Listia Rosa, and Sonya Parlina Rizki. "Jpmpip,+Dampak+Perkembangan+Teknologi+Informasi+dan+Komunikasi

- +Bagi+Masyarakat+Umum.” *Jurnal Pengabdian Masyarakat dan Penerapan Ilmu Pengetahuan* 1, no. 1 (2020): 1–6.
- Fajarini, Sri Dwi, Fitria Yuliani, and Juliana Kurniawati. “Peran Algoritma Media Sosial Dalam Membentuk Filter Bubble Dan Echo Chamber Di Kalangan Milenial Dan Gen Z Kota Bengkulu.” *Jurnal Sarjana Ilmu Komunikasi (J-SIKOM)* 6, no. 1 (2025): 205–26. <https://doi.org/10.36085/jsikom.v6i1.8456>.
- Febrian, Ratih Putri, Skarelawati, and Maia Fitriah. “Perangkat Framing Model Gamson Dan Modigliani Tentang Komisi Pemberantasan Korupsi.” *Jurnal Komunikatio* 6, no. 2 (2020): 47–58.
- Hamid, Sitti Sakinah Noviyanti, Dedy Ardiansyah Ramadhan, and Ali Alamsyah Kusumadinata. “Analisis Framing Pemberitaan Media Narasi Tentang Tragedi Kanjuruhan Malang.” *Karimah Tauhid* 2, no. 1 (2023): 51–59. <https://ojs.unida.ac.id/karimahtauhid/article/view/7628>.
- Harcup, Tony. “The Struggle for News Value in the Digital Era.” *Journalism and Media* 4, no. 3 (2023): 902–17. <https://doi.org/10.3390/journalmedia4030058>.
- Harianjogja.com. “Media Profile 2017.” [harianjogja.com](https://www.harianjogja.com/Media-Profile-2017.pdf), 2017. <https://www.harianjogja.com/Media-Profile-2017.pdf>.
- Hikmalia, Wilda, and Hafied Cangara. “Analisis Framing Pemberitaan Kekerasan Seksual Pada Perempuan Di Media Online.” *Jurnal Ranah Komunikasi* 6, no. 1 (2022): 30–41. <http://ranahkomunikasi.fisip.unand.ac.id/index.php/rk/article/view/133%0Ahttp://ranahkomunikasi.fisip.unand.ac.id/index.php/rk/article/download/133/66>.
- Indainanto, Y.I., E. N. Julianto, and A. Saptiyono. “Framing Pemberitaan Kekerasan Seksual 12 Santriwati Di Media.” *Jurnal Komunikasi* 16, no. 2 (2022): 224–39.
- Johassan, Deavvy M.R.Y. “Gamson–Modigliani Framing Analysis on Cin(T)a and 3 Hati 2 Dunia 1 Cinta.” *Jurnal Komunikasi Dan Bisnis* 11, no. 2 (2023): 156–73. <https://doi.org/10.46806/jkb.v11i2.1038>.
- Juliana, Amalia, Monika Intan, Gabriella Sandy Hartono, Akademi Pariwisata, and N H I Bandung. “Framing Pemberitaan Bom Bunuh Diri Di Tiga Gereja Surabaya Di Vice.Com.” *JOEL : Journal of Educational and Language Research* 1, no. 9 (2022): 1129–40.
- Juniarti, Nindya, and Asropah Asropah. “Peran Media Massa Daring Nasional Dalam Framing Kecemasan Masyarakat.” *Teks: Jurnal Penelitian Bahasa, Sastra, Dan Pengajarannya* 10, no. 1 (2025): 55–64.
- Karisma, Nurul, Aida Rofiah, Siti Nur Afifah, and Yuni Mariani Manik. “Kesehatan Mental Remaja Dan Tren Bunuh Diri: Peran Masyarakat Mengatasi Kasus Bullying Di Indonesia.” *Edu Cendikia: Jurnal Ilmiah Kependidikan* 3, no. 03 (2024): 560–67. <https://doi.org/10.47709/educendikia.v3i03.3439>.

- Kurniawan, David. "Angka Bunuh Diri Di Gunungkidul Turun, Sisakan 26 Kasus Di 2024." *Harian Jogja*, 2025.
<https://jogjapolitan.harianjogja.com/read/2025/02/18/513/1204606/angka-bunuh-diri-di-gunungkidul-turun-sisakan-26-kasus-di-2024>.
- Kusumaningsih, Rila. "Peran Media Dalam Mempengaruhi Opini Publik Tentang Hukum Dan Keadilan." *JISHUM (Jurnal Ilmu Sosial Dan Humaniora* 3, no. 1 (2024): 27–40.
- Laksono, Puji. "Analisis Framing Pemberitaan Kasus Bunuh Diri Novia Widayarsi Di Media Online." *Al-Tsiqoh : Jurnal Ekonomi Dan Dakwah Islam* 7, no. 1 (2022): 59–79. <https://doi.org/10.31538/altsiq.v7i1.3262>.
- Leon, Y. (2024). Dinkes DIY Catat 52 Kasus Bunuh Diri Sepanjang 2024, Terbanyak di Gunungkidul. *Harian Jogja*. Diakses pada 15 Januari 2026, dari <https://jogjapolitan.harianjogja.com/read/2024/10/10/510/1191090/dinkes-diy-catat-52-kasus-bunuh-diri-sepanjang-2024-terbanyak-di-gunungkidul>.
- Lestari, Nastiti Soegeng. "Bunuh Diri Dan Untai Problematikanya: Sebuah Rekonstruksi Teoritik Atas Bunuh Diri." *Masyarakat: Jurnal Sosiologi* 29, no. 2 (2024). <https://doi.org/10.7454/mjs.v29i2.13580>.
- Leu, Yosef. "Dinkes DIY Catat 52 Kasus Bunuh Diri Sepanjang 2024, Terbanyak Di Gunungkidul." *Harian Jogja*, 2024.
- Li, Xiaojing, and Xiangping Tan. "Framing Government during COVID-19 Pandemic: Comparing Sino-US Newspapers in Issue Attention Cycle and Hierarchical Government Representation." *Humanities and Social Sciences Communications* 12, no. 1 (2025): 1–12. <https://doi.org/10.1057/s41599-025-06189-6>.
- Morgan, Hani. "Conducting a Qualitative Document Analysis." *Qualitative Report* 27, no. 1 (2022): 64–77. <https://doi.org/10.46743/2160-3715/2022.5044>.
- Muklis, Marcelinus, and Mangihut Siregar. "Peran Media Massa Dalam Kebijakan Publik" 4, no. 2 (2024): 133–40.
- Pamungkas, Yudha Catur, Agoes Moh. Moefad, and Ryan Purnomo. "Konstruksi Realitas Sosial Di Indonesia Dalam Peran Media Dan Identitas Budaya Di Era Globalisasi." *Metta : Jurnal Ilmu Multidisiplin* 4, no. 4 (2024): 28–36. <https://doi.org/10.37329/metta.v4i4.3737>.
- Pramono, A. Y. (2024). Ada 24 Kasus Bunuh Diri Di Gunungkidul Tahun Ini, Dewan: Perlu Alokasi Penanggulangan Depresi. *Harian Jogja*. Diakses pada 15 Januari 2026, dari <https://jogjapolitan.harianjogja.com/read/2024/12/15/513/1198061/ada-24-kasus-bunuh-diri-di-gunungkidul-tahun-ini-dewan-perlu-alokasi-penanggulangan-depresi>.
- Pramono, A. Y. (2024). Duh! Kasus Bunuh Diri Di Gunungkidul Menyentuh Belasan Orang, Pemkab Diminta Waspada. *Harian Jogja*. Diakses pada 15 Januari 2026, dari

<https://jogjapolitan.harianjogja.com/read/2024/08/08/513/1184105/duh-kasus-bunuh-diri-di-gunungkidul-menyentuh-belasan-orang-pemkab-diminta-waspada>.

- Pramono, A. Y. (2024). Lima Tahun Berturut-Turut Angka Bunuh Diri Di Gunung Kidul Selalu Di Atas 20 Kasus. *Harian Jogja*. Diakses pada 15 Januari 2026, dari <https://jogjapolitan.harianjogja.com/read/2024/03/13/513/1167870/lima-tahun-berturut-turut-angka-bunuh-diri-di-gunungkidul-selalu-di-atas-20-kasus>.
- Pramono, A. Y. (2024). Polisi Sebut Faktor Ekonomi Masih Jadi Alasan Utama Bunuh Diri Di Gunungkidul. *Harian Jogja*. Diakses pada 15 Januari 2026, dari <https://jogjapolitan.harianjogja.com/read/2024/10/27/513/1192967/polisi-sebut-faktor-ekonomi-masih-jadi-alasan-utama-bunuh-diri-di-gunungkidul>.
- Priscilla, May, Muhammad Afdhalu, Davira Yulia, Muhammad Hafidz Amrullah, Xavira Atmanegara, and Fatimah Zahra Aprilia. "Agenda-Setting Theory in Mass Communication: The Influence of Media on Issue Prioritization in Society." *Journal of Media and Digital Society on SDGs* 1, no. 1 (2025): 1–11. <https://journal.unesa.ac.id/index.php/jmdss/article/view/44514>.
- Puspitasari, Avit Dewi, and E. Rizky Wulandari. "Proses Produksi Berita Dalam Konvergensi Jurnalistik Di Website Suarasurabaya.Net." *DIGICOM : Jurnal Komunikasi Dan Media* 4, no. 2 (2024): 146–51. <https://doi.org/10.37826/digicom.v4i2.815>.
- Rachmawati, Faika, and Tri Suratmi. "Mitos Bunuh Diri Di Gunungkidul Daerah Istimewa Yogyakarta (DIY)." *Jurnal Bidang Ilmu Kesehatan* 10, no. 1 (2020): 32–44. <https://doi.org/10.52643/jbik.v10i1.761>.
- Ranie, Hanum Aisya, and Nurlaily Romadhoni. "Pembingkaian Berita Kasus Bunuh Diri Perempuan Di Malangposcomedia.Id Sebagai Media Yang Terkonvergensi." *Nivedana: Journal of Communication and Language* 5, no. 1 (2024): 372–92.
- Raschke, Nicolas, Amir Mohsenpour, Leona Aschentrup, Florian Fischer, and Kamil J. Wrona. "Socioeconomic Factors Associated with Suicidal Behaviors in South Korea: Systematic Review on the Current State of Evidence." *BMC Public Health* 22, no. 1 (2022): 1–17. <https://doi.org/10.1186/s12889-022-12498-1>.
- Regita Indah Cahyani, Hendra Setiawan. "Analisis Framing Model Robert N Entmant Mengenai Pemberitaan Tenaga Honorer Diangkat Menjadi Pns Pada Media Daring Cnbc Indonesia Dan Detik.Com." *Jurnal Ilmiah Wahana Pendidikan* 9, no. 9 (2023): 207–13.
- Solihah, Iis. "Analisis Framing Pemberitaan Aksi Bom Bunuh Diri Astanaanyar." *Jurnal Ilmu Komunikasi Andalan* | 6, no. 1 (2023): 33–48.
- Surya, Faizal adi. "Perlindungan Hukum Korban Kekerasan Seksual Dalam

- Pemberitaan Media Online Di Indonesia.” *Jurnal Hukum Samudra Keadilan* 17, no. 2 (2022): 142–57. <https://doi.org/10.33059/jhsk.v17i2.4914>.
- Ulya, Himmatul, Kilau Riksaning Ayu, and Nugraheni Arumsari. “How Online Media Reports Suicide News Coverage.” *Dicoment Journal Digital Communications and Media Networks* 1, no. 1 (2024): 1–10.
- Vinanda, Rufki Ade, and Nyarwi Ahmad. “Dinamika Proses Produksi Berita Oleh Jurnalis Media Online Di Masa Pandemi Covid-19.” *Jurnal Riset Komunikasi* 5, no. 2 (2022): 304–23. <https://doi.org/10.38194/jurkom.v5i2.651>.
- Wardani, Ayu, Dede Suprayitno, Ratu Nadya Wahyuningratna, and Ganjar Pranowo. “Framing Pemberitaan Calon Presiden Pada Media Online.” *Jurnal PIKMA : Publikasi Ilmu Komunikasi Media Dan Cinema* 6, no. 9 (2023): 54–79.
- WHO. “Preventing Suicide: A Resource for Media Professionals Update 2023.” World Health Organization, 2023. <https://iris.who.int/server/api/core/bitstreams/92773496-dc8b-4d42-aef3-3a5a517dfa63/content>.
- Wirawan, Nadhifa Aurellia. “Angka Kasus Bunuh Diri Di Indonesia Meningkat 60% Dalam 5 Tahun Terakhir.” data.goodstats.id, 2024. <https://data.goodstats.id/statistic/angka-kasus-bunuh-diri-di-indonesia-meningkat-60-dalam-5-tahun-terakhir-2FzH6>.
- Yunitri, Ninik, Erna Rochmawati, Henny Dwi Susanti, Nuraenah Nuraenah, Fitriani Rayasari, Dea Chairunnisa, Sephia Salsabila, Rani Septiawantari, and Slametiningsih Slametiningsih. “A Survey of Suicide Risk among University Students across Three Regions in Java, Indonesia.” *Jurnal Ners* 20, no. 2 (2025): 201–9. <https://doi.org/10.20473/jn.v20i2.61319>.
- Zhang, J. “Conceptualizing a Strain Theory of Suicide.” *Chinese Mental Health Journal* 19, no. 11 (2005): 778–782.